



Mai 2012 : quoi de neuf ?

publié le 28/05/2012

Descriptif :

Petit aperçu des actions menées autour du projet Afriq'Anne Frank depuis le mois d'avril...

L'Afrique continue de bercer le rythme du collège.

*En effet, **le mercredi 18 avril les élèves de 5è ont découvert quelques instruments de musique africaine présentés par Pape Sakho**. Ils ont même pu eux-mêmes en jouer !

Ces instruments sont d'ailleurs au CDI pour un mois ! Merci Pape !

[Regardez les vidéo !](#)

[Regardez les photos !](#)

*Le vendredi 20 avril **les élèves du collège ont remis à l'association ASTM** qui finance des projets humanitaires en Afrique tous les papiers qu'ils avaient pu récolter.

[Lisez l'article !](#)

***Le vendredi 11 mai, les élèves de 6è, 5è et les CM2 de Limalonges ont rencontré le conteur mauritanien Mamadou Sall. Il a interprété un conte avant de répondre aux questions des élèves**

[Lisez l'article !](#)

*Depuis le jeudi 10 mai, **les élèves de 5A répètent en cours d'Eps avec Sabrina Meron trois chorégraphies** qu'ils présenteront le 29 juin à la fête du collège qui se tiendra à la salle des fêtes de Sauzé !

*Le rythme de la seconde chorégraphie ! Auteur : Guem : [On écoute et on bouge !](#)

Et prochainement ...

*Le collège sera africanisé pour un mois ! On ne reconnaîtra plus les murs de notre établissement ! Bientôt vous pourrez voir les photos !

*Le jeudi 31 mai, un repas africain sera proposé aux élèves

*Des élèves vont s'initier à la danse africaine et au djembé...

*Une association rencontrera les 5è avec Mme Lucot

*Trois intervenants viendront échanger sur l'Afrique avec les élèves de 4è

Chouette chouette !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.